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Zu Ö 10 Mitteilungen der Verwaltung 
 
 

 

 
Herr Hamblock informiert das Gremium zur geplanten Baustelle in der Pontstraße und den damit einhergehenden 
verkehrlichen Auswirkungen.  
Von Herrn Müller kommt hierzu noch der Hinweis auf eine Infoveranstaltung Mitte März.  
 
Frau Strack erkundigt sich, ob die Verschiebung der Haltestellen ebenfalls barrierefrei sei.  
 
Von Ratsherrn Neumann kommt der Vorschlag die kleine Turmstraße für den Durchgangsverkehr zu sperren, um 
Rückstaus zu vermeiden.  
 
Durch die Einbahnstraßenregelung werde man schon mehr Aufstellfläche generieren, so dass die Verwaltung davon 
ausgehe, dass dies ausreiche. Im Zweifel könne man immer noch nachsteuern, so Herr Hamblock. Anschließend in-
formiert er das Gremium zu dem neuen Verkehrszeichen der Fahrradzone. 
 
Herr Müller informiert über den derzeitigen Sachstand in Sachen Ausschreibung Pedelecverleihsystem. Hier ende 
die Frist für die Angebote im März.  
 
Da es keine Themen für den nicht öffentlichen Teil der Sitzung gibt, endet die Sitzung um 19:20 Uhr.  
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